

Medieninformation

## Forever Young – 40 Jahre Toihaus

*(Salzburg) Das Toihaus Theater Salzburg lud für heute, den 10. Oktober 2024, aus Anlass seines 40-jährigen Bestehens zu einem kleinen Fest.*

Landeshauptmann-Stellvertreter **Stefan Schnöll** und die Leiterin der Kulturabteilung der Stadt Salzburg **Dagmar Aigner** würdigten die erfolgreiche multidisziplinäre Arbeit des Toihaus, die Menschen jeden Alters begeistert. Laudatorin **Nadja Kayali**, die Intendantin des Carinthischen Sommers, gab einen persönlichen Einblick in die Theaterarbeit des Toihaus aus ihrem Blickwinkel der Zusammenarbeit mit dem Ensemble. Gemeinsam mit einer Kindergartengruppe bestaunten die erwachsenen Gäste eine Vorstellung der aktuellen Produktion „**Im Flatterland**“.

Kulturressortleiter **Stefan Schnöll** gratuliert dem Toihaus herzlich zum 40. Geburtstag. „Das Theater begeistert seit vier Jahrzehnten Jung und Alt – besonders für ganz kleine Kinder bietet das Ensemble unvergessliche Momente. Dabei fährt das Team auch in alle Salzburger Bezirke und bringt den Kulturgenuss in die Gemeinden. Das Land unterstützt das Haus 2024 mit insgesamt rund 315.000 Euro, rund 40.000 Euro davon sind für Fair Pay reserviert. Auch für die Teilnahme an der Initiative ‚Kulturpraktikum‘, durch das ein echter Einblick in die reale Alltagsarbeit gegeben wird, danke ich dem Toihaus rund um das Team der beiden künstlerischen Leiterinnen Cornelia Böhnisch und Katharina Schrott von Herzen“, sagte Schnöll im Rahmen des Jubiläumsfests.

Auch Kultur-Abteilungsvorständin **Dagmar Aigner** überbrachte Glückwünsche: „Ich gratuliere dem Toihaus zum 40-jährigen Bestehen! Über all diese Jahre hat sich das Theater etabliert, institutionalisiert und mit der (Klein-)Kindertheater Schiene international profiliert. Gleichzeitig ist es ein Ort der Phantasie, der Poesie und der Neugier geblieben. In der Kulturlandschaft der Stadt Salzburg ist das Toihaus fest verankert und daher eine jener Einrichtungen, mit denen die Stadt Salzburg seit vielen Jahren eine mittelfristige Fördervereinbarung über jeweils 3 Jahre abgeschlossen hat, die aktuell für die Jahre 2024–2026 verlängert worden ist. Im Jahr 2024 fördert die Stadt das Toihaus mit rund 380.000 Euro plus zusätzlicher Fair-Pay-Mittel.“

**Das Toihaus ist eine Institution, ein Theaterraum und ein künstlerisches Team gleichermaßen.** Es steht unter der künstlerischen Leitung von **Cornelia Böhnisch** und **Katharina Schrott**.

# TOIHAUS

THEATER

Beiliegend finden Sie ein **Kurzporträt** (PDF) des Toihaus inklusive der wichtigsten Zahlen und Daten.

Das **Pressefoto** ist für Berichterstattungen honorarfrei verwendbar bei Nennung folgenden Nachweises: © Toihaus, Foto: Siegrid Cain

Auf dem Foto abgebildet (v.l.n.r.): Nadja Kayali, Stefan Schnöll, Katharina Schrott, Cornelia Böhnisch, Karin Buchauer, Dagmar Aigner

## **Rückfragen:**

**Toihaus Salzburg**

**Presse**

E: [presse@toihaus.at](mailto:presse@toihaus.at)

T: +43 662 874439

toihaus.at